

# *Altuve repite como el Jugador del Año*

---



Washington, 9 nov (RHC) El pelotero venezolano José Altuve fue elegido por segunda temporada consecutiva como el Jugador del Año por el Sindicato de Peloteros de las Grandes Ligas, destacan varios medios de prensa.

Altuve nuevamente demuestra que las grandes cosas vienen en empaque pequeño, sentenció el periodista Paul Hagen en su nota de MLB.com donde se reseña la entrega del trofeo al camarero de los campeones Astros de Houston.

La distinción forma parte de la entrega de los Players Choice Awards, y se otorga al pelotero que más inspire a los compañeros por su desempeño en el terreno de juego y contribuciones a la comunidad.

Soy simplemente una persona que sale afuera a dar todo lo mejor y tratar de ayudar a mi equipo. Eso es lo que amo del béisbol. No tiene una regla que diga que debes medir 1.80 o pesar 100 kilos. Si amas el juego, puedes llegar a jugarlo en las Grandes Ligas, declaró Altuve vía Skype.

Es la vigésimo sexta edición de la distinción, que únicamente ha conquistado otro venezolano, Miguel Cabrera, en los años 2012 y 2013.

Altuve ganó también el premio como Jugador Más Espectacular de la Liga Americana, y superó en ambas votaciones al novato Aaron Judge, su principal contendor en el premio al Jugador Más Valioso que concederá en breve la Asociación de Cronistas.

Judge, de los Yankees de Nueva York, debió conformarse con el galardón de Novato del Año en la Liga Americana, distinción que en la Nacional se llevó Cody Bellinger, de los Dodgers de Los Angeles.

Por su parte, Giancarlo Stanton, jardinero de los Marlins de Miami, fue el Pelotero Más Sobresaliente de la Liga Nacional, tras liderar las Mayores con 59 cuadrangulares y 132 impulsadas.

El abridor Max Scherzer, de los Nacionales de Washington, resultó elegido como el Lanzador Más Sobresaliente de la Liga Nacional, y por la Liga Americana fue escogido Corey Kluber, de los Indios de Cleveland.

Por último, el premio de Retorno del Año lo mereció el primera base de los Nacionales de Washington, Ryan Zimmerman, mientras que en la Americana los honores fueron para Mike Moustakas, de los Reales de Kansas City.

(Tomado de Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/147006-altuve-repite-como-el-jugador-del-ano>



**Radio Habana Cuba**